

Les réfugiés chrétiens SONT PERSÉCUTÉS

L'accueil de centaines de milliers de réfugiés a placé l'Allemagne devant d'immenses défis. Un problème qui a d'abord été négligé est la fréquence des agressions et des violences contre les chrétiens dans les centres pour réfugiés. Portes Ouvertes a donc mené une enquête auprès de réfugiés chrétiens en Allemagne sur les persécutions qu'ils ont subies à cause de leur religion. Le rapport a été repris par de nombreux médias de langue allemande.

Basé sur les 231 questionnaires reçus jusqu'au 15 avril, ce rapport de Portes Ouvertes présente déjà de premiers résultats. La grande majorité des personnes qui ont répondu sont des hommes de moins de 30 ans venus d'Iran, d'Afghanistan et de Syrie. 86% des réponses viennent de chrétiens d'origine musulmane, dont la plupart se sont convertis déjà dans leur patrie.

Les formes de persécution

Les réfugiés chrétiens déclarent avoir été persécutés aussi bien par d'autres réfugiés que par le personnel encadrant, en majorité musulman. Les trois quarts ont été agressés à plusieurs reprises. La persécution prend des formes diverses: injures (42%), blessures physiques (37%), menaces de mort contre la personne ou sa famille (32%), musique religieuse ou prières trop bruyantes (27%). A cela s'ajoutent d'autres types d'agression: coups, crachats, bousculades et des abus sexuels.

La pointe de l'iceberg?

Beaucoup de réfugiés chrétiens ont peur d'aggraver leurs difficultés s'ils en parlent. Ils craignent que des informations ne mettent en danger leur famille restée au pays. Il est donc probable que le nombre réel d'incidents soit bien supérieur. Seule une personne sur cinq a dénoncé un incident à la police ou à l'administration du centre. Et dans la plupart des cas, rien n'a été fait ensuite pour protéger les victimes. Au contraire, les chrétiens ne rencontrent souvent qu'incompréhension. De plus, la barrière de la langue est un lourd handicap, surtout quand les interprètes musulmans transmettent de fausses informations.

Les souhaits exprimés

80% des personnes interrogées souhaitent que chrétiens et musulmans soient logés séparément. Certains ont suggéré que les réfugiés reçoivent des cours sur le droit et la liberté religieuse en Allemagne, ou que le personnel de sécurité soit sensibilisé au problème des conflits à motif religieux.

D'après les informations à notre disposition, il existerait aussi des cas de discrimination et de violences antichrétiennes dans les centres pour réfugiés en Suisse et en Autriche, quoique le phénomène n'y ait pas la même ampleur. /



Le quotidien allemand

«Frankfurter Allgemeine Zeitung» a critiqué cette étude avançant que les chiffres sont exagérés et des cas isolés présentés comme une généralité.

Portes Ouvertes soutient les résultats de l'enquête et souligne qu'il est important de prendre les personnes concernées au sérieux et de les protéger efficacement.

03

Portes Ouvertes 07//16

Plus d'infos sur le site de Portes Ouvertes en allemand :

[Christenverfolgung in Deutschland](#)

Source : Magazine *Portes Ouvertes*, Numéro 480 – 07.16
Publié avec l'aimable autorisation de [Portes Ouvertes Suisse](#)
Date de parution sur www.apv.org : 20.06.16